

Et tandis que par les eaux salutaires de la fontaine miraculeuse, Marie guérit les membres malades, par l' " Hostie pure, ' l' " Hostie Immaculée " elle relève, fortifie et garde intacte une santé plus précieuse que celle du corps : la vie de la grâce qui demeure pour l'éternité.

A Lourdes, Marie appelle prêtres et fidèles, pour les jeter respectueux et soumis aux pieds de Jésus-Eucharistie ; pour l'escorter et l'acclamer comme un Roi, quand descendu de son trône, et porté en triomphe, Il traverse les foules, bénissant et guérissant comme aux jours de sa vie mortelle.

N.-D. de Lourdes c'est l'Immaculée-Conception, mais c'est aussi la Vierge apôtre et dispensatrice de l'Eucharistie : N.-D. du T. S. Sacrement. Depuis les manifestations de Marie à Lourdes, l'Eglise n'a cessé d'accourir vers ce lieu privilégié pour offrir au Dieu de nos autels, en union avec l'Immaculée, l'hommage de ses adorations et de son amour : " Les fidèles conduits par leurs prêtres, les Evêques présidant les solennelles démonstrations en l'honneur du T. S. Sacrement ; les cardinaux de la sainte Eglise Romaine étendant leur pourpre sur le parcours du grand Roi dans l'humilité de leur adoration. "

Disons le d'un mot, c'est le genre humain que la Vierge toute pure a prosterné devant le Christ au Saint Sacrement. C'était bien là sa mission ! " Voici, s'écriait avec admiration le Vénéré P. Eymard, voici que le culte de l'Eucharistie se répand ; jamais il n'a été plus grand, plus universel que de nos jours ; il se répand partout. C'est la grâce qu'apporte au monde l'Immaculée-Conception. "

Lourdes a été le point de départ de ce grand mouvement des âmes vers l'Eucharistie, mouvement qui grandit, chaque jour, sous l'impulsion de Marie Immaculée et l'action puissante du bien-aimé Pie X, le Pape de l'Eucharistie. " J'ai soif d'être honoré des hommes dans le St Sacrement " avait dit le Sacré-Cœur à la Bienheureuse Marguerite Marie. Eh bien, cet ardent désir que la France tardait à réaliser, Marie en a provoqué elle-même l'accomplissement à Lourdes. C'est bien là surtout que le Cœur Eucharistique de Jésus reçoit tous les témoignages d'amour, d'adoration et de reconnaissance qu'il a demandés à Paray-le-Monial.